

Guardado: «Ser 'Guisandera de oro' significa mucho; para mí ellas son lo máximo»

Las profesionales celebran en Pillarno su gala anual con la incorporación de Adela Alonso

Ana Paz Paredes
Oviedo

El Club de Guisanderas de Asturias celebra hoy en el restaurante Casa Nuevo en Pillarno (Castrillón), su gala anual en una cena donde, entre otros actos del programa, se entregará su distinción «Guisandera de Oro» al crítico gastronómico Carlos Guardado quien, como ellas se han encargado de recalcar, «durante toda su

trayectoria profesional ha sido y es uno de nuestros mayores propulsores, comunicadores y acicate de nuestras actividades y cultura gastronómica». De igual forma, también entrará a formar parte de este Club una nueva guisandera: Adela Alonso, al frente de su restaurante Casa Adela en Lada (Langreo), que abrió sus puertas hace 23 años. Igualmente serán homenajeadas dos guisanderas jubiladas: Aurora González Velasco, del restaurante



Adela Alonso.

Teyka, en Moreda (Aller) y Elvira Fernández, «Viri», de la Casa de Comidas El Llar de Viri, en San Román de Candamo.

Adela Alonso se mostraba ayer



Carlos Martínez Guardado.

emocionada por convertirse en una nueva integrante del Club de Guisanderas de Asturias y así señala a este diario que «este Club es una parte muy importante de mi vida.

Como guisandera tradicional que soy me enorgullece formar parte de este grupo de mujeres a las que admiro y que son las grandes embajadoras de la cocina tradicional asturiana. No puedo estar más feliz», señalaba. Emocionado también estaba Carlos Guardado cuya figura glosará hoy Pepa Sanz, catedrática de Historia en la Universidad de Oviedo y Cronista Oficial de Avilés. «Este es un premio con mucho significado para mí porque desde hoy voy a pertenecer con todos los honores al Club de Guisanderas de Asturias. Para mí ellas son lo máximo que tenemos aquí en todo lo que se refiere a tradición y a nuestra cultura gastronómica. Yo empecé en el mundo de la gastronomía fundando la Cofradía del Colesterol en Avilés hace 27 años y a ellas las conocí a los dos años de formarse el Club. Desde entonces nuestra unión es total», señala Guardado que es, entre otros cargos, patrono de la Fundación Grande Covián.